

La petite fille aux allumettes (8)

Mais dans le coin, entre les deux maisons, était assise, quand vint la froide matinée, la petite fille, les joues toutes rouges, le sourire sur la bouche ... morte, morte de froid, le dernier soir de l'année. Le jour de l'an se leva sur le petit cadavre assis là avec les allumettes, dont un paquet avait été presque tout brûlé.

"Elle a voulu se chauffer ! ", dit quelqu'un. Tout le monde ignora les belles choses qu'elle avait vues, et au milieu de quelle splendeur elle était entrée avec sa vieille grand-mère dans la nouvelle année.

Andersen

Pourrais-tu, maintenant que tu as lu cette histoire la raconter à quelqu'un sans rien oublier des rêves de "la petite fille aux allumettes" ?